

El Programa de Pedagogía Regional de la Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos de la Energía ACGGP recibió galardón internacional Harrison H. Schmitt

- El reconocimiento se otorgó por el Programa de Pedagogía Regional de la ACGGP, que ha impactado a 25 mil personas en Colombia.
- El director de la ACGGP destacó el objetivo de la Asociación de democratizar el conocimiento geológico y construcción de confianza adaptando el lenguaje técnico y promoviendo el fortalecimiento de capacidades de las comunidades.

Bogotá, 28 agosto 2024 | Este martes 27 de agosto la Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos de la Energía fue galardonada por la American Association of Petroleum Geologists (AAPG) con el premio Harrison Schmitt, un reconocimiento internacional que se estableció en 1986 y lleva el nombre del astronauta y geólogo Harrison H. Schmitt, quien fue el único científico profesional en caminar en la Luna durante la misión Apolo 17.

Por primera vez, una asociación profesional de geología en Colombia y del mundo recibe este importante reconocimiento global. La comunidad internacional reconoció la labor que ha desarrollado la ACGGP a través del Programa de Pedagogía Regional, que desde el año 2017 ha estado en 21 departamentos y 74 municipios impactado a 25 mil personas en el país con 900 talleres con diversas temáticas como: cambio climático, ciclo y cuidado del agua, hidrocarburos y la geología de sus territorios.

Cada taller de este programa busca desde la interdisciplinariedad, acercar el conocimiento técnico de la geología a todas las personas, es por eso que nuestra filosofía se basa en el diálogo de saberes, el respeto por el conocimiento de los otros, la adaptación del lenguaje y la necesidad de escuchar a la sociedad en áreas de influencia de proyectos de desarrollo.

El director de la ACGGP, Flover Rodríguez-Portillo, señaló que uno de los mayores desafíos para la comunidad científica ha sido la dificultad de hacer accesible su campo de investigación al público general, debido a su complejidad, diversidad y alto grado de especialización.

“Nos hemos propuesto como uno de nuestros principales objetivos en la Asociación la apropiación y democratización del conocimiento por parte de las comunidades. Para ello, contamos con un equipo profesional especializado que desarrolla tanto los contenidos de cada taller como el material para cada sesión. Además, nuestra experiencia nos ha permitido crear espacios de diálogo con las comunidades, asegurando que cada taller refleje la identidad de cada región”, explicó Rodríguez.

La Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos de la Energía agradece a la comunidad internacional este reconocimiento que impulsa el trabajo de más geólogos en Colombia y que impulsa a que se generen más alianzas y se trabaje con más comunidades en el país.